



# MARTÍNEZ AGUSTÍN

La Plata | 2213077003 | martinez.agustom@gmail.com

Soy una persona responsable, eficiente y organizada. Cuento con más de 8 años de experiencia en Gastronomía y servicios de atención al cliente. Profesional con capacidad para gestionar todas las áreas y sectores de la empresa, de manera responsable, ordenada y eficiente.

## EXPERIENCIA

OCTUBRE 2020

- FEBRERO 2023

FEBRERO 2023

- ACTUALIDAD

### ENCARGADO, EN RESTAURANTE HUESO PARRILLA & BAR

Supervisión responsable de empleados, del orden de la mercadería y su mejor cuidado, de stock de productos y de la atención al cliente de la empresa. Conocimiento de sistemas de software para comercios gastronómicos y de Excel.

### GERENTE GASTRONÓMICO, EN RESTAURANTE HUESO PARRILLA & BAR

Como gerente, tuve más participación administrativa, evaluativa y de supervisión, desligando las tareas operativas. Favoreciendo al crecimiento profesional de los empleados, a través de la capacitación de los mismos, para el trabajo en otros puestos o roles.

## EXPERIENCIA

MARZO 2016 -  
SEPTIEMBRE  
2018

SEPTIEMBRE  
2018 -  
ABRIL 2020

### MOZO, EN BODEGÓN PIPISTRELLO

Muchos aprendizajes obtenidos durante la experiencia como mozo. Notables condiciones para las relaciones sociales y la atención del lugar.

### ENCARGADO, EN BODEGÓN PIPISTRELLO

En reconocimiento a los años de trabajo ininterrumpido y al buen desempeño, pude tener un ascenso en mi rol dentro de la empresa. Una persona con la capacidad de liderar, de servir en cualquier área de trabajo.

## APTITUDES

- Soy una persona responsable, eficiente y organizada.
- Realizo un buen trabajo en equipo, incluso en los momentos en donde me hallo bajo presión.
- Tengo una gran habilidad comunicativa. Siempre me comunico con respeto y tranquilidad, ya sea frente a clientes, compañeros de trabajo o superiores.
- Me gusta trabajar de manera servicial y dar una atención cálida para el cliente en todo momento.

## ACTIVIDADES

A lo largo de mi vida, atravesé varios estudios y hobbies. Me formé en la Facultad de Periodismo y Comunicación Social de la UNLP, continúe estudiando Locución Integral en el ISER de Buenos Aires y, al final, me interesó el rubro gastronómico en el que estoy contento de estar hoy.